
LA PISTA CICLABILE 
SI PUO’ e SI DEVE 
FARE!  

     INCONTRO PUBBLICO 
venerdì 30 maggio 2025 -ore 20.30  

 
 
 
 
 

 

Il collegamento ciclopedonale tra Portogruaro Ovest (Lison, Pradipozzo, Summaga) e il Centro 
Città non può essere tra le “varie ed eventuali” delle scelte amministrative della Giunta 
Comunale.  
Sindaco e maggioranza invece continuano a procedere nella confusione più totale: 
1. prima hanno deciso di finanziare un (ulteriore) progetto di fattibilità (nessun valore pratico); 
2. poi sono andati a chiedere a RFI (Società della Rete Ferrovie) di partecipare ai costi di 

realizzazione dell’opera; 
3. dopo aver incassato il NO di RFI hanno taciuto tutto; 
4. solo dopo la nostra mozione hanno ammesso che RFI non intende metterci i propri soldi; 
5. per ultimo non hanno nemmeno detto cosa intendono fare dopo questo rifiuto e bocciato 

anche la nostra proposta di parlarne direttamente con i cittadini! 
 
Questo modo di amministrare, confuso e poco trasparente, sta provocando continui danni alla 
città, specie alle frazioni. Bisogna fare chiarezza e rendere i cittadini partecipi.  
 

Ti aspettiamo alla Assemblea pubblica del 30 maggio. Non mancare!  
 

Gruppi Consiliari Civiche per Sara Moretto e Uniamo Portogruaro 

Aula Magna Scuole Medie 
Piazza De Bortoli - SUMMAGA 


